

Wir sammeln für die Menschen in der Ukraine

Wir unterstützen die Hildesheimer Aktion Tschernobyl-Hilfe e.V.

Der Hildesheimer Verein schickt **medizinische Hilfsgüter** in die Ukraine.

Was wird gebraucht:

- Verbandsmaterial jeder Art
- Erste Hilfe Kästen - *Bitte schauen Sie in Ihrem Auto nach: Muss der Erste Hilfe Kasten ausgewechselt werden? Spenden Sie den alten Kasten!*
- Einmal-Handschuhe

Auch bereits abgelaufenes Verbandsmaterial wird gerne abgenommen!

Sie arbeiten im medizinischen Bereich?

Bitten Sie Ihren Vorgesetzten, Ihre Vorgesetzte um eine Spende:

- Spritzen
- Infusionsschläuche und Infusionspumpen
- Nahtmaterial und Nadeln
- OP-Mäntel und medizinisches Material jeder Art

Bitte geben Sie Ihre Spende in unserer Schule ab! Wir leiten die Sachen weiter!

DANKE!

*Leider können über diese Aktion derzeit **KEINE** Lebensmittel und **KEINE** Kleidung in die Ukraine gebracht werden, da die Hilfe nur über besonders beschützte Wege transportiert werden kann. Die gespendeten Sachen werden direkt an Ärzte und Krankenhäuser gegeben und dort verteilt, wo sie gebraucht werden.*